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A Organização das Nações Unidas (ONU), elegeu a bicicleta

comoo transporte ecologicamente mais sustentável do planeta. Além disso, quando
discutimos mobilidade urbana, não há como não falar do seu uso.

Estudos científicos trazem informações e comprovações
bastante significativas sobre a utilização das bicicletas, de tal forma, contexto e
benefícios, que despertaram neste Vereador a proposição deste requerimento e,
com certeza, a elaboração de um Projeto de Lei futuro sobre o assunto, pois
precisamos considerar o tema como estratégico e prioritário, quando entendemos,
pelos estudos citados, que:

- Ao utilizar a bicicleta para o trabalho, em uma distância de 3 km, nos 05 dias da
semana, um ciclista percorre 30 km por semana, queima 1.763 Kcal por semana,
deixa de emitir 8,25 Kg de poluentes na atmosfera (CO?) e economiza
semanalmente,em média, cerca R$ 18,75 de combustível.

- Ao transportarmos esses resultados para totais mensais e anuais, temos números
ainda mais expressivos em todas as simulações, reforçando ainda mais a
importância do assunto para nossa cidade. Ficando apenas na economia com
combustível, ao optar pelo modal Transporte, um Ciclista irá economizar cerca de
R$ 82,00 mensais e cerca de R$ 975,00 anuais, sem considerar aumentos do
combustível, que sempre irão acontecer.

- Estudos comprovam ainda que 20 bicicletas estacionadas, ocupam o mesmo
espaço de um carro.

O assunto objeto deste requerimento é inclusive um ponto de partida para que
comecemos a ser, de fato, uma cidade “CHIS” (Cidades Humanizadas, Inteligentes
e Sustentáveis), com mais ciclovias e bicicletários instalados, educação no trânsito
e respeito ao meio ambiente, lembrando ainda que este tipo de modal de transporte
está na primeira prateleira das discussões e implantações de muitas das principais
cidades do mundo, de todos os portes e particularidades.

Botucatu possui um número bastante expressivo de ciclistas,
que lançam mão desse tipo de transporte principalmente para seu lazer e desfrute
de pedaladas aprazíveis nos finais de semana.

Não obstante, temos também pessoas que utilizam a bicicleta
para trabalhar, ação que precisa ser cada vez mais incentivada e que ganhará mais
adeptos, substancialmente, com a instalação de bicicletários e outras boas práticas
pertinentes.

Soma-se a isso a questão da melhoria da saúde e da qualidade
de vida das pessoas, garantida com a prática regular de exercícios físicos, unindo
nesse caso o útil ao agradável.
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Em pesquisas e estudos realizados por este parlamentar, ficou
evidente que os Bicicletários são instalados em empreendimentos comerciais,
áreas de estacionamento e parques, sendo uma iniciativa de baixo custo.

Entendo, por fim, que um movimento bem planejado e
organizado pelas secretarias responsáveis, contando com a participação de
associações de classe e sindicatos profissionais da cidade, com a própria
participação popular e outras entidades afins, garantirão tranquilamente a
instalação gradativa, padronizadae inteligente de bicicletários em diversas áreas da
cidade.

Não é necessário que todas as ruas tenham áreas reservadas
para bicicletas, porém em vias que apresentam velocidade reduzida ou menor fluxo
de carros é totalmente possível compartilhar o espaço, reforçando ainda que o
caminho dos ciclistas não precisa ser exclusivo, mas sim e incondicionalmente
seguro.

Assim, REQUEREMOS, depois de cumpridas as formalidades
regimentais, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito, MÁRIO
EDUARDO PARDINI AFFONSECA, ao Secretário de Infraestrutura RODRIGO
COLAUTO TABORDA e Secretário de Esportes e Qualidade de Vida GERALDO
PUPO DA SILVEIRA, solicitando, nos termos da Lei Orgânica do Município, realizar
estudos e respectivos projetos técnicos para a i ntação de bicicletários na
cidade, considerando uma instalação gradativa é inteligente, com o propósito de
estimular cada vez mais a utilização deste moj al de transporte pelos
botucatuenses. /   
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